

Albstadt, 30.09.2021

Sicher durch die dunkle Jahreszeit – die Volksbank Albstadt sorgt mit Spende für mehr Sicherheit in der Region.

Sich im Straßenverkehr gut sichtbar machen und möglichst helle Kleidung tragen, am besten mit Reflektoren. So lautet der Rat an Eltern und Betreuer von Kindergarten-Kinder, die zu Fuß auf den Straßen unterwegs sind.

Gerade die dunkle Jahreszeit ist besonders gefährlich für die kleinsten Verkehrsteilnehmer unter uns. Da sind Warnwesten eine sichere Lösung. Das dachte sich auch die Volksbank Albstadt und hat die regionalen Kindergärten mit einer Spende von 1200 Warnwesten unterstützt.

Die Übergabe der Warnwesten fand am 23. September stellvertretend für alle Kindergärten der Region in Bitz statt. Corina Reinauer vom Heinrich-Cless-Kindergarten Bitz und Hans-Jügen Peter vom Förderverein "Kinder unsere Zukunft, Bitz bewegt sich" nahmen die ersten Warnwesten aus den Händen von Marion Gulde (Unternehmenskommunikation Volksbank Albstadt) in Empfang. Corina Reinauer bedankte sich bei der Volksbank Albstadt, die sich für die Sicherheit der KiKa-Kinder stark gemacht hat.



Bildunterschrift: Unser Bild zeigt Marion Gulde von der Volksbank Albstadt (links) bei der Übergabe der Warnwesten an Corina Reinauer Heinrich-Cless-Kindergarten Bitz (Mitte) und Hans-Jügen Peter vom Förderverein "Kinder unsere Zukunft, Bitz bewegt sich".